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VEREADOR ROSIVALDO CORDOVIL
HOMENAGEIA OS COROINHAS EM
SOLENIDADE NA CÂMARA
MUNICIPAL DE MANAUS

O vereador Rosivaldo Cordovil (PSDB), realizou visita na Comunidade
José Bonifácio do bairro Colônia Santo Antônio, Zona Norte de Manaus.
Após visita técnica, o parlamentar encaminhou ofícios à Secretaria
Municipal de Infraestrutura-SEMINF, solicitando a realização do
serviços de recapeamento asfáltico para várias ruas do bairro. Rua
União, Ligia Pinto, José Faustino, José Bonifácio, foram algumas das
solicitações. 

As reivindicação foram feitas pelos moradores da comunidade, que na
oportunidade relataram os problemas e transtornos enfrentados. Diante
da situação o parlamentar encaminhou ofícios os pedidos e sugeriu à
Seminf, que as providências sejam tomadas o mais rápido possível.
“Somos ferramentas de ajuda para a nossa gente, e esse intermediação
é importante para que os problemas sejam solucionados junto aos
órgãos competentes, afirmou Rosivaldo. Informando ainda que há muito
tempo vem apresentando essas problemáticas da população local e
espera que seja resolvido o mais breve possível.
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Amigo de verdade, sempre!

Vereador Rosivaldo Cordovil visita Comunidade José
Bonifácio e solicita serviços de infraestrutura e recapeamento

asfáltico para as ruas do bairro.



O bairro Vila da Prata ganhou uma academia ao ar livre totalmente revitalizada. O local é um dos espaços de
lazer mais tradicionais e frequentado pelos esportistas. A reinauguração foi realizada, com o apoio do
vereador Rosivaldo Cordovil (PSDB). A academia localizada na zona Oeste, em frente ao Centro de
Instrução de Guerra na Selva (Cigs), foi implantada em 2014, durante a reforma e revitalização da Praça.

A primeira reforma e revitalização da praça do Cigs aconteceu em 2014, através da Indicação e Emenda
Parlamentar do vereador Rosivaldo Cordovil, quando a comunidade recebeu o espaço adaptado para melhor
atender o público local e adjacência. Para o parlamentar, a revitalização da Praça, foi uma das primeiras
conquistas da comunidade, atendida pela Prefeitura de Manaus, garantida através de sua Indicação. “É ótimo
contribuir com a comunidade. Na verdade isso é nosso dever, estou fazendo o que é uma obrigação de um
parlamentar, que é saber as necessidades das comunidades e procurar meios para atender essa demanda”,
disse Rosivaldo Cordovil, também pediu que a comunidade zele pelos novos equipamentos que é um bem
público. Durante a entrega dos equipamentos da academia, o playground utilizado pelas crianças, também foi
revitalizado, para atender os familiares que levam seus filhos para se entreterem.

Na ocasião, parlamentar se comprometeu em revitalizar também a Quadra de esporte, que precisa de alguns
reparos e revitalização.“Essa é mais uma conquista que conseguimos para o bairro. Afinal famílias utilizam o
espaço para prática de exercícios físicos. Além do Projeto Social, que existe há 18 anos e também utilizam o
espaço e proporcionam saúde e qualidade de vida à população local e adjacentes, através do Aulão.

Comunidade José Bonifácio recebe serviço de recuperação de via, a
pedido do vereador Rosivaldo Cordovil
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O Vereador Rosivaldo Cordovil (PSDB), retornou às atividades presenciais na Câmara Municipal de Manaus 
 juntamente com os seus pares à Sessão presencial do plenário da  Câmara municipal de Manaus, para dar
continuidade nos trabalhos em prol da nossa população. O parlamentar lembrou da importância de tomar
todas as medidas de prevenção à Covid-19.

As atividades presenciais foram retomadas na quarta-feira (1º), sem a presença do público externo. O
parlamentar ressaltou a importância da volta dos trabalhos presenciais e destacou ainda as medidas
adotadas pela CMM, no controle da pandemia do novo coronavírus. 

Como forma de prevenção, o Vereador informou que o acesso às instalações da Câmara Municipal de
Manaus, está provisoriamente com acesso restrito, como forma de evitar aglomeração, além de atender o
protocolo de medidas de prevenção e contágio ao novo coronavírus. 

valorizar.
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Retorno da Sessão Pelnária presencial da
Câmara Municipal de Manaus

Em atenção a mais um pedido
do Vereador Rosivaldo
Cordovil (PSDB), Rua Heisei
da Colônia Japonesa recebe
serviço de pavimentação pela
Secretaria Muncipal de
Infraestrutura-Seminf, entre
outras ruas do bairro.



#FIQUEEMCASA
Mas, se precisar sair, use máscara!

O vereador Rosivaldo Cordovil (PSDB), Presidente da 8ª Comissão de Transporte, Mobilidade da Câmara
Municipal de Manaus (CMM) participou na segunda-feira (29) de junho, da entrega do complexo viário
Ministro Roberto Campos da avenida Constantino Nery, considerada a maior obra de mobilidade urbana da
cidade. A obra foi inaugurada pelo prefeito Arthur Neto (PSDB), e outras autoridades, além da importante
participação da população manauara.

O parlamentar ressaltou a importância do complexo viário para dar mais fluidez no trânsito da cidade de
Manaus e os importantes trabalhos realizados na gestão do prefeito Arthur Neto, que sempre busca para a
população.

“Em relação a mobilidade, temos certeza que este Complexo Viário trará muitos benefícios para a nossa
gente, fluidez no trânsito, celeridade, conforto, segurança, são alguns deles, destacou Rosivaldo Cordovil."
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Fale com o Vereador
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Vereador Rosivaldo Cordovil participa da entrega do complexo viário
Ministro Roberto Campos da avenida Constantino Nery.


